

**4,5**
Calibre**7,5**
Joules

SKU	Designation	French Law	Caliber	Shots	Energy (J)	Speed (m/s)	Barrel (cm)	Length (cm)	MSRP
G1112	Carabine Gamo junior Delta blue Synth 7.5 joules	D	.177 (4.5 mm)	1	7.5	175	46	94	139.00 € incl. tax

Série limitée - Carabine junior à canon fluté !**This air rifle has a size and weight suitable for young shooters and funfairs.**

Easy cocking by barrel, thanks to the reasonable power of Junior rifles.

Perfect for young shooters who need a compact, light and efficient rifle for their first outdoor experiences. Structure in bright colored polymer, ensuring safety and visibility for the youngest. Ambidextrous spring rifle with an adjustable aiming system.

Ces carabines à air comprimé traditionnelles ont une taille et un poids adaptés aux jeunes utilisateurs.

Armement facile par canon basculant, grâce à la puissance raisonnable des carabines Junior.

Parfaite pour les jeunes tireurs qui ont besoin d'une carabine compacte, légère et efficace pour leurs premières expériences en plein air. Structure en polymère rouge frappante, assurant la sécurité et la visibilité pour les plus jeunes. Carabine à ressort ambidextre disposant d'un système de visée réglable.

Caractéristiques techniques :

- Calibre : 4,5 mm.
- Longueur : 94 cm.
- Poids : 2 200 g.
- Puissance : 7,5 joules.
- Vitesse : 175 m/s.

Catégorie D2 : vente libre aux personnes majeures.

Les prix de vente conseillés sont mentionnés à titre indicatif. Les armuriers sont libres de vendre au prix qu'ils souhaitent. Textes et photos non contractuels, sujet à modification.